

## **8 mars : Paris rend hommage aux mairaines de guerre**

**A l'occasion de la Journée des droits des femmes, Paris rendra hommage ce soir aux mairaines de guerre, en accueillant à l'Hôtel de Ville une projection-débat du film « A mon inconnu que j'aime », en présence du réalisateur et d'anciennes mairaines de guerre.**

A l'occasion du 8 mars, les mairaines de guerre sont mises à l'honneur par Paris. A l'initiative de Catherine Vieu Charier, adjointe à la Maire, l'Hôtel de Ville accueillera ce soir une projection-débat du film « A mon inconnu que j'aime », en présence du réalisateur, Rémy Collignon, du producteur, Laurent Segal, et d'anciennes mairaines de guerre qui viendront témoigner de leur expérience.

Au cours de la Guerre d'Algérie, pendant plusieurs mois, ces jeunes filles, appelées « mairaines de guerre » ou « correspondantes » ont répondu à de petites annonces et acceptaient d'écrire à des soldats français, le plus souvent qu'elles ne connaissaient pas. De ces relations épistolaires sont nés des amours, des mariages, des rencontres. 50 ans après, ce film leur rend hommage.

La Ville de Paris s'engage ainsi pour que le 8 mars soit l'occasion de rappeler le rôle de ces femmes qui, à travers leurs souvenirs et leurs lettres, participent au travail de mémoire et racontent la guerre sous un angle intime inédit.

Tout au long du mois de mars, des initiatives sont organisées par la Ville de Paris, les Mairies d'arrondissements, les centres sociaux et les associations. Ces événements permettront de sensibiliser et de mobiliser tous les citoyens sur ces enjeux et contribuer à l'égalité entre les femmes et les hommes.

**Contact presse** : Mélanie Rigaud / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01.42.76.49.61